

# *Afirman diputados que la reforma laboral niega la democracia en Francia*

---



París, 21 jul (RHC) Un grupo de diputados consideraron que la adopción definitiva de la reforma laboral en Francia significa una degradación de los derechos de los trabajadores y una negación de la democracia.

A través de comunicado expresan los parlamentarios en París su rechazo a la nueva ley de recurrir por tercera vez a la Constitución para eludir el voto legislativo y forzar la aprobación que desestima a los detractores que son la mayoría en el país, incluidos sindicalistas, ciudadanos y legislativos.

También en el texto lamentan los firmantes la adopción de la reforma sin diálogo y negociación con los implicados en el asunto, sin un debate parlamentario a la altura, e incluso sin el voto de los legisladores.

Asimismo refieren que la normativa complejizará la ley en materia de trabajo, reducirá las protecciones a los empleados además de afectar las prácticas democráticas al interior de las empresas.

Los diputados manifiestan su confianza en lograr una ley del trabajo que implique más protección a los empleados, una barrera contra los despidos, un refuerzo del diálogo social y un apoyo para el rol de las

organizaciones sindicales en el país europeo.

También se divulgó que Francia continuará sus esfuerzos para movilizar a la comunidad internacional hacia un relanzamiento de proceso de paz israelo-palestino, según declaraciones del presidente Francois Hollande tras reunirse con su homólogo palestino, Mahmoud Abbas.

De acuerdo con un comunicado del Palacio del Elíseo (presidencia), el jefe de Estado galo confirmó el compromiso de París de proseguir la dinámica creada por la reunión ministerial celebrada aquí el 3 de junio, en la cual se abogó por una solución de dos estados para poner fin al conflicto.

Hollande también ratificó la postura francesa a favor de impulsar la celebración de una conferencia internacional sobre el tema.

Por su parte, Abbas presentó a Hollande sus condolencias por el reciente atentado en Niza, en el cual murieron 84 personas, hecho que definió como un crimen abominable, indicó el comunicado.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100674-afirman-diputados-que-la-reforma-laboral-niega-la-democracia-en-francia>



**Radio Habana Cuba**